



Recibe respaldo de Mauricio Vila

# AMLO afirma que no son tiempos de pelear

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**A**l conmemorar el centésimo aniversario luctuoso de Felipe Carrillo Puerto en Motul, Yucatán, el Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que no son tiempos para pelearse entre los gobiernos federal y estatales, ni asumir banderías políticas, sino gobernar para todos.

Luego de recibir el respaldo del gobernador panista de Yucatán, Mauricio Vila, para trabajar de manera coordinada con la Federación, el mandatario federal destacó que continuarán las obras para el desarrollo del estado y del resto del país, en beneficio de los mexicanos.

"Lo que dice Mauricio Vila es cierto, no se trata de pelearnos aquí, no podemos estar con banderías partidistas; aquí lo que tenemos que hacer es gobernar para todos en beneficio siempre del pueblo", subrayó en su mensaje.

**VILA ANUNCIÓ** que su Gobierno trabaja con las secretarías de Economía y de Hacienda para crear el Polo Tecnológico del Bienestar, un parque con incentivos fiscales.

## Eldato

Añadió que, por lo anterior, seguirán las inversiones importantes en el estado, además del Tren Maya, así como la continuidad de todos los programas de bienestar en beneficio de todo el pueblo.

López Obrador recordó que los mexicanos han salido siempre adelante de muchas calamidades, y rechazó que sean flojos o indolentes, por el contrario, remarco, son trabajadores y cuentan con muchos recursos para salir adelante.

"Hemos enfrentado todas las calamidades, inundaciones, huracanes, temblores, pandemias, hambrunas, malos gobiernos, autoritarismo, y siempre nuestro pueblo sale adelante porque las antiguas culturas nos han dejado una identidad, una forma de pensar y de ser, una idiosincrasia que, con todo respeto, no la tienen otros pueblos en otros países", dijo.

Reiteró que el principal problema de México es la corrupción, que durante este

**EL MANDATARIO** destaca que el desarrollo de Yucatán y del resto del país continuarán, y resalta a la entidad como la más segura; conmemora aniversario luctuoso de Felipe Carrillo Puerto

## Y defiende la entrega de obras a Fuerzas Armadas

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**EN MÉRIDA**, Yucatán, el Presidente Andrés Manuel López Obrador defendió la entrega de obras a las Fuerzas Armadas porque era la única manera de acabar con la corrupción en los contratos públicos y privados, y reiteró que esto no significa la "militarización" del país.

"Se habla de que ya en todo está el Ejército y la Marina, pero debe de entenderse que nosotros llegamos al Gobierno y encontramos un desastre en el funcionamiento del Gobierno. Para decirlo de otra manera, o utilizando el símil del elefante, nos encontramos un elefante echado, mañoso, reumático, que lo tuvimos que parar.

"El Gobierno no estaba preparado para servir al pueblo, era un facilitador para los negocios, las transas que se hacían arriba. Ésa era la función principal del Gobierno", declaró.

Dijo que buscar el respaldo de las Fuerzas Armadas no es sinónimo de militarizar a México y cuestionó: "¿qué hubiésemos hecho sin los ingenieros militares, cuando el objetivo era acabar con la corrupción, transformar al país, y realizar las obras públicas con empresas amañadas?"

"Entonces, nos apoyamos en la Secretaría de la Defensa y de Marina, no es militarizar el país, es apoyarnos en dos instituciones que son pilares del Estado mexicano y que nos han ayudado mucho para cumplir con nuestra responsabilidad de Gobierno", manifestó.

El mandatario reiteró que los militares llevarán a cabo las tareas de mantenimiento en las carreteras federales del sureste que fueron afectadas por las obras del Tren Maya. "Estaba yo leyendo hoy una información en donde se dice: 'ya también la Secretaría de la Defensa se va a hacer cargo del mantenimiento de las carreteras', así como en general, pues no", indicó.

**ESTE AÑO**, el Presidente apuesta a obtener la mayoría calificada en el Congreso que le permita integrar plenamente a la GN y sus tareas de seguridad al estamento militar.

## Eltip

gobierno se ha combatido para traer beneficios a la gente mediante obras como el Tren Maya.

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, afirmó que el estado "ya no es la sombra del norte de México, pues tiene desarrollo económico, seguridad y mejores condiciones de vida para sus habitantes, y prueba de ello es que 263 mil yucatecos salieron de la pobreza en el 2022.

"La fórmula es trabajar de manera coordinada, de hacer a un lado colores y partidos; está dando resultados; eso es por la disposición del Presidente de la Repú-

blica. Cuento con nosotros y con nuestro respaldo", expresó.

Vila Dosal señaló que su gobierno apoya la construcción del Tren Maya, que es una obra de primera.

Durante la conferencia mañanera en la base aérea militar de Mérida, el Presidente López Obrador afirmó que Yucatán es "ejemplar" y "modelo" para la seguridad pública, ya que es el estado más seguro del país y se ha trabajado en coordinación con el gobernador Mauricio Vila poniendo por delante el interés general del pueblo y de México.



“

**LO QUE DICE**  
Mauricio Vila es cierto, no se trata de pelearnos aquí, no podemos estar con banderías partidistas; aquí lo que tenemos que hacer es gobernar para todos en beneficio siempre del pueblo”

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México

”

EL PRESIDENTE (der.) y el gobernador Mauricio Vila, ayer.